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令和元年 第２０回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年１２月２日（月）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  菅 井   学 

                     書 記  戸井田 昌 也

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１９回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告



2 

（１）１２月行事予定について

茂呂教育長   １２月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

中田委員    ３ページの特別サイエンスショーの内容について教えて欲しい。

科学館長    １２月１日に行った「Ｄｒ．リンのドキドキサイエンスショー」は、水素

などの化学式を元に水を作るという実験を行った。

中田委員    講師は以前にも招いたことがある講師なのか。

科学館長    昨年にも２度招いた講師である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市公民館運営審議会委員を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和元年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和元年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和元年度文部科学大臣表彰「学校給食表彰」について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    予算内であれば、学校が独自に食材を調達し給食を作ってもよいのか。

学校保健課長  自校調理校については栄養士等が検討し、予算の範囲内で独自献立として

提供することは可能である。

宿谷委員    自校調理校については、どこでも行っていることなのか。

学校保健課長  地域に馴染みやすい食材を使って、提供しているところもある。

宿谷委員    青木中央小学校にてカレーライスをカレー皿で食べるという試みを行った

が、これは非常に大切なことであり、この進みを鈍化させることなく進めて

いって欲しいということを要望させていただく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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（６）令和元年度学校保健及び学校安全表彰（文部科学大臣表彰）について 

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長 協議事項（１）は議会案件にも関わる内容のため秘密会で行いたいが如何

か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

茂呂教育長   議案第１２９号は議会案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１２９号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３０号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３０号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

中田委員    委員を追加した理由は何か。

学務課長    協議会の定員は最大１５名と定められているが、定員が１５名に達してい

ないことから１名追加するものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

茂呂教育長   議案第１３１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を
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案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３２号「専決処分の承認について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３２号「専決処分の承認について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３３号「川口市学校運営協議会規則の一部を改正する規則につい

て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３３号「川口市学校運営協議会規則の一部を改正する規則につい

て」を案件のとおり可決する。            

７ その他

なし

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５８分）


